



M.A. CHAUMONT

Au revoir « Grand »

Le 22 février 2025

Frédéric nous a quitté

C'est une bien triste nouvelle que nous venons d'apprendre.

Ce samedi 22 février notre camarade et collègue Frédéric Flé surveillant brigadier à la maison d'arrêt de Chaumont, vient subitement de nous quitté à l'âge de 55 ans.

Frédéric nous n'oublierons, jamais ta gentillesse, ton professionnalisme, ta disponibilité et ta bonne humeur. Repose en paix.

Nos premières pensées s'adressent à sa famille, à ses filles, à ses proches, amis et collègues en ce moment particulièrement douloureux et leurs adressons tout notre soutien le plus sincère.

Salut Poto.....

Le bureau local
UFAP UNSa Justice